

LA ESCUELA MARTA MATA ELIGE A SU "PRESIDENTE"

Los niños/as de 6º de la escuela Marta Mata eligen los presidentes de sus clases.

Reportera : Lucia Vilà

El 19 de octubre los niños/as de la escuela Marta Mata (los de 6º) fueron al parlamento de Catalunya.

Primero almorzaron y jugaron un rato en un parque. Después, fueron a dibujar la fachada del parlamento.

Más tarde entraron y se dividieron en los grupos que habían hecho en clase.

Dijeron sus propuestas y las debatieron.

Miércoles, 19 de octubre de 2022



PRESIDENTE



Jan Soriano
Balaguer



Ya tenían al presidente: Jan Soriano Balaguer y tuvo que elegir seis consejeros:

- La consejera de educación: Lucia Vilà
- La consejera de medio ambiente: Simone Gafarot
- El consejero de economía: Iyad El Arras y tres más.

Para acabar fueron a comer y jugar.

